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令和７年３月３日(月)発行  

                                三高マスコット「トナンくん」 

学年長からひと言 

 鵬６０回生のみなさん、そして６０回生に携わっていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。

ありがとうございました。卒業生のいなくなった３階フロアはとても静かです。三高生として日々

自分を高め、毎日ワクワクしていた君たちの顔がもう見られないと思うと少し寂しいです。 

また、これまで学年通信「Plus Ultra」を読んでくれてありがとうございました。またいつか、

どこかで皆さんに会える日を楽しみにしています。その日まで、Plus Ultra！ 

 

今回は２月２８日～３月１日の学級日誌を紹介するよ。 

 

２月２８日（金）【卒業式予行】【同窓会入会式】  

今日は卒業式予行でした。正直、明日卒業するということに実感が湧きません。充実しすぎたせ

いで、時の流れが早く感じるからでしょうか。何はともあれこの３年間、盛岡三高で過ごした日々

は楽しかったし、たくさんの学びを得ました。明日の卒業式ではこれまで関わってきた全ての人に

感謝をしっかり伝えたいです。１組 

 

予行を通じて、明日は高校生活最後の日として悔いの残らないよう、しっかり楽しみたいと思い

ました。歓送会では吹奏楽部が“首途の歌”を演奏してくれたことが感動でした。明日の演奏も楽

しみです。できるだけ長く聴きたい。。。２組 

 

 今日は約１週間ぶりに教室に入りました。この３年３組のメンバーと過ごす時間があと１日しか

ないと思うと本当に寂しく、まだ高校生でいたい気持ちもあります。明日は、お世話になった両親

をしっかり泣かせようと思います。３組 

 

 卒業式前日でした。卒業アルバムも配られて、みんな寄せ書きを書きまくっていました。私の寄

せ書き欄には、友達のサインがたくさん書き込まれていました。将来、これらのサインが有名にな

ることを願っています。最後の週番、ラッキーでした！４組 

 

 今までは勉強に精一杯で卒業するという実感が湧かなかったけど、証書授与の練習で一気に実

感が湧きました。生徒会歓送会で吹奏楽部が演奏してくれた SISHAMO の「明日へ」が個人的に

好きなので、聴けてとても嬉しかったです。明日は４４人集まる最後の日なので、精一杯頑張りた

いです。５組 

 

 つい先日前期試験が終わったばかりなのに、明日にはもう卒業式という実感がなかなか湧かない

１日でした。みんな卒業アルバムや緑丘を見るのに夢中になっていました。自分たちの高校生活の

軌跡が形で残ることが改めて素敵だと思いました。明日は皆、笑顔で卒業したいです。６組 

 

 

 

 

 

 久々に皆に会いました。受験が一段落してどこか解放感に満ちている教室は、昔の考査後を思い

出してどこか懐かしかった。全く卒業という実感は湧かないけど、卒業アルバムにメッセージを書

きあうと寂しさを感じた。明日は皆が笑顔でお別れできるよう、元気に学校に来られること祈って

いる。（イベントになると必ず感染症になる娘がいるので(笑)）７組 

 

３月１日（土）【卒業式】【自分が輝けるステージへのスタート地点】  

ついに今日が卒業式！最初はうまくやっていけるか不安だったけど、このクラスで本当に良かっ

たです。私はまだ学校があるけど、全員揃うのはこれが最後なのがすごく寂しいです。２０歳にな

って、また笑顔でみんなに会えるように自分なりに頑張ります！１組 

 

今日は遂に卒業式でした。みんなと会うのも今日が最後（離任式を除いて）なのが切ないです。

まだまだ受験の途中の人もたくさんいると思いますし、これからそれぞれの道に進んでいっても、

三高で学んだことやこのクラス、部活で学んだことが活かされていけば良いなと思いました。２組 

 

 ついに卒業式当日でした。校長先生を始め、祝辞や送辞の言葉はどれも心にささるものでした。

この特別な日にお世話になった先生方、両親、友達にしっかり感謝の気持ちを届けたいと思いま

す。３年間ありがとうございました。３組 

 

 まずは皆でこの日を迎えることができたのが嬉しいし、優河のことを皆が想っていてくれてい

たことが本当に良かったです。良いことも悪いことも玉石混交だった３年間だけど、最後は卒業が

名残惜しくなってしまいます。これまでの思い出を胸に、自分たちの未来をガッチャしていきます。

松田先生、瀨川先生、本当にありがとうございました。４組 

 

卒業式でした。実感が湧かないまま今日を迎えたけど、気がつけば涙が出ていました。５組だっ

たからこそ私は成長できたし、色々な挑戦ができました。離れるのはすごく寂しいです。でも次に

みんなで会う日まで頑張っていきたいです。２年間ありがとうございました。５組の生徒だったこ

とは私の誇りです。５組 

 

卒業ありがとうございました。濃密な３年間を過ごせました。三高で高校生活を送れて本当に良

かったです。終わってみるとあっという間の卒業式でしたが、様々な言葉を送っていただけて嬉し

かったです。１，２年生のお見送りも心温まりました。ありがとうございました。６組 

 

「例年の理探とは様子が違う」と、良い意味でも悪い意味でも多くの先生方に言われた２年間で

した。少しではあるけど、この２年間でみんなが協調性や社会性を身につけることができたと思い

ます。クラスメイト、先生、先輩、後輩。たくさんの人から刺激を受け、充実した高校生活を送れ

ました。卒業する今こそ、たくさんの「感謝」が溢れてきます。この日も残り数時間ですが、でき

る限りたくさんの人に感謝を伝えたいです。私にとって３－７はワクワクできる場所でした。毎日

登校が楽しみでした！みんなもそうだったらさらに嬉しいです。今まで本当にありがとうございま

した。７組 

 

 

 

学年通信「Ｐｌｕｓ Ｕｌｔｒａ」のバックナンバーは本校ＨＰで見ることができます 

また会う日まで！Plus Ultra！ 


